



PROCES VERBAL

CONSEIL D'ECOLE n°3 le mardi 18 juin 2024 à 18h

Présents : Mmes Allain, Thevenet, M. Roux,, Mme. Teppaz (parents délégués), Mme Cusin-Rollet (DDEN), Mmes Silvestre, Hermosilla, Mitteau, Veyrat-Masson, Mr Serediak (enseignants).

Excusés : Mme Jay, Mme David, Mme Vernaz, Mme Chevallier.

Ordre du jour :

I) Parcours de l'élève

- Bilan des actions d'aide et d'accompagnement mise en place
- Bilan de la liaison GS/CP et des liaisons école/collège

II) Projet et vie de l'école

- Bilan des projets de l'école
- Bilan des projets de classe

III) Fonctionnement de l'école

- Bilan des exercices de sécurité
- Bilan financier
- Questions

IV) Organisation de la rentrée n+1

- Structure de l'école
- Organisation de l'accueil des élèves en PS
- Préparation du bureau des élections pour l'année n+1

V) Mairie

- Travaux et aménagements
- Questions

I) Parcours de l'élève

1- Bilan des actions d'aide et d'accompagnement

Cette année, 4 élèves ont bénéficié d'un bilan de la psychologue scolaire.

Tous les élèves de GS ont été vus pour une évaluation individuelle afin de prévenir la difficulté scolaire.

2- Bilan de la liaison GS/CP et des liaisons école/collège

Les élèves de GS des 2 classes sont accueillis ces dernières semaines dans la classe de GS/CP afin de travailler sur un projet autour des fables de la Fontaine en binôme GS/CP.

Les CM2 ont visité le collège d'Ugine le 4 juin.

II) Projets et vie de l'école

1- Bilan des projets de l'école

<p><u>Piscine</u></p> <p>Les CP et les CE2 de la classe de Caroline Mitteau se rendent à la piscine les vendredis cette période.</p>
<p><u>Cinéma</u></p> <p>L'ensemble des classes s'est rendu au cinéma cette année.</p>
<p><u>Bibliothèque</u></p> <p>Les élèves se sont rendus un mardi sur 2 à la bibliothèque du village. Merci aux bénévoles.</p>
<p><u>Défi « Bien dans mes baskets »</u></p> <p>La ligue contre le cancer propose un défi à destination des écoles qui a pour thème cette année « Bien dans mes baskets ». Chaque classe a produit une œuvre artistique en lien avec le thème (clip vidéo, arts visuels, album jeunesse, musique).</p>
<p><u>Cycle handball</u></p> <p>Un cycle de handball est en cours avec l'intervention du club de handball d'Albertville.</p>
<p><u>Bilan du projet autour des Jeux Olympiques et Paralympiques</u></p> <p>Le projet de l'école autour des Jeux Olympiques et Paralympiques a été mené par l'ensemble des enseignants dans leur classe. 2 temps forts ont également rassemblé l'ensemble des classes.</p> <p><u>- Journée paralympique et Semaine olympique et paralympique</u></p> <p>Du 2 au 5 avril s'est déroulée la semaine des jeux olympiques et paralympiques. Nous avons chanté un chant en commun, formé les anneaux olympiques, chaque classe habillée dans une couleur. Les CE2-CM1 ont préparé des ateliers handisport sur la base de la journée organisée par les CM2 en début d'année, chaque classe a pu les expérimenter.</p> <p>Et nous avons accueilli une athlète paralympique : Emilie Acquistapace, barreuse en para-aviron. Elle nous a présenté son sport, ses entraînements, les spécificités du para-aviron, les disciplines présentes aux JO et ses médailles. Les élèves ont pu lui poser plein de questions, les échanges étaient riches.</p> <p><u>- Cycle percussions et spectacle</u></p> <p>Un cycle autour des percussions du monde a eu lieu avec l'intervention d'un musicien de l'école de musique d'Arlysère. Chaque classe a travaillé autour d'un continent et a préparé des danses, chants et morceaux de percussions afin d'aboutir au spectacle présenté le 11 juin ayant pour thème les Jeux olympiques et paralympiques .</p>

2- Bilan des projets de classes

<p><u>Rallye maths</u></p> <p>Les enfants des classes de CE2 CM1 et de CM2 ont participé au rallye maths.</p>
<p><u>Cartes de la fraternité</u></p> <p>Les enfants des classes de CE2 CM1 et de CM2 ont participé aux cartes de la fraternité.</p>
<p><u>Classe de neige des CM2</u></p> <p>Les élèves sont partis cinq jours à St François Longchamp pour faire du ski et des activités ludiques en montagne. Le bilan est très positif au niveau des élèves. Au niveau organisation, la classe de neige est plus compliquée à organiser. Le climat de classe a connu une évolution très positive. Le bilan a donc été très satisfaisant.</p>
<p><u>Projet autour des papillons</u></p> <p>Les classes de PS-MS-GS et GS-CP travaillent autour des petites bêtes et notamment des papillons. Ils ont observé la croissance de papillons dans la classe. Ils ont également participé à 2 sorties pour observer la faune et la flore avec</p>

une accompagnatrice de la FNE.

Rencontres des correspondants

Les classes de PS-MS-GS et de CM2 rencontreront leurs correspondants respectifs en avril et mai.

Sorties de fin d'année

Les classes de PS-MS-GS, GS-CP, CE1-CE2 et CE2-CM1 ont réalisé leur sortie de fin d'année au parc d'accro filets de Quintal. Ils ont pu évoluer dans des filets suspendus dans les arbres et participer à une chasse au trésor.

La classe de CM2 réalisera une balade au Fort de Lestal avec des activités dans la nature la semaine prochaine.

A venir

Les deux classes de Caroline et de Fanny bénéficieront d'une journée sécurité routière ; lundi, les CM2 apprendront à porter secours avec 3 professionnels de santé bénévoles.

Le mardi 2 juillet, un projet lecture de contes sera mené pour les maternelles-CP avec les bénévoles de la bibliothèque. Toute l'année, chaque semaine, les CM2 ont lu aux petits des albums.

III) Fonctionnement de l'école

1- Bilan des exercices de sécurité

Un exercice PPMS intrusion a été réalisé au mois de novembre.

Un exercice PPMS risques majeurs (séismes) a été réalisé au mois de mars.

Un exercice d'évacuation incendie a été réalisé en début d'année.

Un second exercice d'évacuation incendie a été réalisé en mai.

Il ressort de ces exercices qu'un signal sonore plus clair serait utile dans le cadre de l'exercice intrusion et que l'alarme incendie de l'entrée des maternelles ne sonne pas.

2- Bilans financiers intermédiaires

Association sportive de l'école

Dépenses	
Matériel divers	422,03
Adhésion ASCD	18,5
Cadeaux de Noël	500
Livres	33,03
Assurance MAE	73,07
Edumoov	60
Enveloppes et feuilles cartes des aînés	53,77
Lecteur DVD	26,99
Participation pour la classe de neige	400
Banderole pour Emilie Acquistapace	78

Cadeau intervenant musique	49,60
	1709,32

Recettes	
Bénéfices photos de classe	591
1€ de participation au cinéma	92
Sou des écoles pour cadeaux de Noël	500
	1183

Sou des écoles

<u>Dépenses pour l'école – Projets de l'année 2023-2024 (facturés ou à venir)</u>	
Piscine 3 cycles entrées	
Intervention poterie PS-MS-GS et GS-CP	
Spectacle de décembre percussions	
Projet cycle percussions	
Cinéma (entrées + bus) - PS-MS-GS et GS-CP - PS-MS-GS et GS - CE1-CE2 et CE2-CM1 - CE2-CM1 et CM2	
Cadeaux de Noël	
Projet papillons (interventions + bus + kits élevage papillons)	
Cycle Hand (5 classes)	
Visite correspondants PS-MS-GS	
Visite correspondants CM2	
Matériel sportif projet JO	
Sorties de fin d'année	
Participation classe de neige	
Sécurité routière – Savoir rouler à vélo	
Total	

Depuis le début de l'année, le Sou des écoles a réalisé un bénéfice de 13084,46 euros.

La prochaine Assemblée générale du Sou des écoles aura lieu **le 10 septembre à 20h à la salle Mestrallet.**

3- Acteurs de l'école

On nous a fait part de tensions entre certains membres du bureau du Sou des écoles et des parents délégués.

Nous rappelons que l'école fonctionne grâce à différents acteurs : équipe pédagogique, mairie, parents délégués, sou des écoles, parents.

Certains acteurs participent financièrement à la vie de l'école, d'autres permettent son organisation et son bon fonctionnement mais nous rappelons que chacun doit avoir en tête que l'objectif premier est le bien-être des élèves et leurs apprentissages.

Pour cela, il est très important que tous collaborent dans la bonne entente et il est primordial d'instaurer une bonne communication afin d'éviter les rumeurs ou « bruits de couloirs » qui circulent facilement dans un village.

Il sera suggéré à la future directrice de rencontrer ensemble les parents délégués et le bureau du Sou des écoles une fois ceux-ci élus afin de partir sur des bases constructives à la rentrée prochaine.

Réponse des parents délégués

Les parents délégués rappellent qu'ils ont conscience de la tension existante. Ils tiennent à remercier clairement le sou des écoles pour leurs actions. Ils rappellent qu'ils n'ont aucune critique à formuler à leur rencontre. Les parents d'élèves délégués souhaitent un apaisement et sont entièrement d'accord sur la finalité de l'existence de chacune des structures : le bien-être des enfants.

III) Organisation de la rentrée n+1

1- Structure de l'école

PS	MS	GS	CP	CE1	CE2	CM1	CM2
12	4	14	14	16	16	19	9
28			74				
104							

5 élèves quitteront l'école en plus des 20 CM2.

12 PS, 1 GS, 1 CP, 1 CE1 et 1 CM1 arriveront à la rentrée.

2- Organisation de l'accueil des PS

Les MS et GS seront accueillis dès 8h30 le jour de la rentrée.

Les élèves de PS seront accueillis en 2 groupes : de 9h à 10h et de 10h30 à 11h30.

3- Préparation du bureau des élections pour l'année n+1

Le conseil d'école vote la reconduction du vote par correspondance exclusivement pour les élections 2024.

IV) Mairie

Une réponse a été formulée par mail car les élus ne pouvaient être présents au dernier conseil d'école.

Pouvons nous avoir une explication sur l'augmentation du prix de la cantine?

L'augmentation est liée à la hausse du prix de l'électricité et des matières premières.

La mairie connaît elle le nom du nouveau prestataire repas?

C'est la société API.

Avez vous déjà un(e) remplaçant(e) suite au départ à la retraite de Michèle ?

Pour l'instant, le départ d'une des ATSEM n'est pas confirmé.

La séance se termine à 19h00.